

	1917	1918	1919
Mai	76	26	48
Juin.	81	33	78
Juillet	125	50	84
Août	99	46	127
Septembre	105	66	112
Octobre.	97	53	72
Total.	583	274	521

Ce tableau permet de constater deux choses : la première c'est que le régime de la loi Scott a fait diminuer le nombre des arrestations pour ivresse ; la seconde que les arrestations pour ivresse ont augmenté à Québec, en 1919, mais que leur nombre reste cependant inférieur à celui des arrestations de 1917, dernière année du régime des buvettes.

LES CHIFFRES DE MONTRÉAL

Venons en maintenant à ce qui s'est passé à Montréal, où il y a maintenant six mois que le régime de la prohibition provinciale, dit de la " bière et du vin " est appliqué :

Arrestations pour ivresse à Montréal, du 1er mai au 1er novembre 1918, et pour les mois correspondants de 1919 :

	Avant le régime de la bière et du vin.	Sous le régime de la bière et du vin
Mai	463	248
Juin.	402	319
Juillet	493	507
Août	490	615
Septembre	514	815
Octobre.	391	818
Total.	2753	3322

Il y a donc eu, à Montréal, après les six premiers mois de l'application du régime de la *bière et du vin*, 569 arrestations, pour ivresse, de plus que durant les mois correspondants de l'année précédente, où l'on était sous le régime des buvettes. CINQ CENT SOIXANTE-NEUF. C'est un chiffre à retenir, et nous y attirons l'attention.